



Podio de categoría senior femenino, con María José Pueyo como ganadora.



Podio final de la categoría senior masculino del Cross de la Montaña.

El XXXII Cross de la Montaña abrió ayer el calendario de la III Copa CAI Aragón

Triunfos de Víctor Navarro y María José Pueyo en Sabiñánigo

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.-Víctor Navarro, del Cajalón-Calatayud, y la sabiñanguense María José Pueyo, del Olimpo, fueron ayer los ganadores del XXXII Cross de la Montaña, primera prueba puntuable para la III Copa CAI Aragón de Cross y la I Liga Escolar CAI.

Doscientos cincuenta atletas, cifra inferior a la del año pasado a pesar de ser superior el número de inscritos, tomaron ayer la salida en las diferentes categorías de la prueba organizada por la sección de atletismo de Grupos de Montaña de Sabiñánigo e incluida en el calendario de los XIX Juegos Escolares de Aragón para las categorías escolares, que registraron una participación mucho menor que las federadas.

El presidente de la sección de atletismo de GMS, Antonio Sanromán, confesó a este periódico que "no sabemos por qué ha bajado la participación de atletas a pesar de que las predicciones meteorológicas eran buenas y hemos tenido una mañana espléndida". Sanromán explicó también que "exceptuando a María José Pueyo y Mónica Saludas, que han estado en cabeza, también ha bajado el nivel de la prueba, sobre todo en categoría senior femenina". La prueba absoluta masculina estuvo muy disputada "aunque ha faltado representación", afirmó Sanromán.

Numerosos aficionados siguieron el desarrollo de las diferentes carreras por el circuito marcado en los terrenos del antiguo cuartel Gravelinas. Sanromán anunció que "peligra" la continuidad del Cross de la Montaña ya que está prevista la próxima urbanización de los te-

rrenos donde se celebra actualmente. "Hay un compromiso con el Ayuntamiento para encontrar otro lugar alternativo porque si no es así el cross no se podrá hacer".

CLASIFICACIONES

Los resultados finales del XXXII Cross de la Montaña fueron los siguientes:

Benjamín masc.- 1. Alejandro Bermejo; 2. Nicolás Escartín (CA Huesca); 3. Daniel Vallinas.

Benjamín fem.- 1. Laura Gáñan; 2. Carla Bellosa; 3. Andrea Romero.

Alevín masc.- 1. Raúl Conde; 2. Giménez Entin; 3. Sergio Rodríguez.

Alevín fem.- 1. Julia Pérez; 2. Julia Martínez (CA Zoiit); 3. Andrea Martínez (CA Zaragoza).

Infantil masc.- 1. Bryan Azorín (CA Jaca); 2. Jordi Ballarín (CA Zoiit); 3. Achraf Sellak (Scorpio).

Infantil fem.- 1. Beatriz Arias; 2. Soraya Julián (Oroel El Cisne de Jaca); 3. Yokasta Sánchez (CA Zoiit).

Cadete masc.- 1. Juan Romero (La Salle); 2. Alberto Puyluelo (Oroel El Cisne de Jaca); 3. Víctor Giménez (Oroel El Cisne de Jaca).

Cadete fem.- 1. Lorena Vera (CAJ Jiloca-Perejiles); 2. Orosia Satué (Grupos de Montaña de Sabiñánigo); 3. Mónica Martínez (Zaragoza 2000).

Juvenil masc.- 1. Pedro Sánchez; 2. David Lacueva; 3. Víctor Lahoz.

Juvenil fem.- 1. Ana Sanz (Transbaso Monzón-Polidux); 2. Orosia Juanín (CA Jaca).

Junior masc.- 1. David García (GMS); 2. Fernando Ballarín; 3. Pedro Pablo Rubio.

Junior fem.- 1. Rosa Ruiz; 2. María José Betés (Jaca); 3. Patri-

cia Alonso.

Promesas masc.- 1. Alberto Sabado (Casablanca); 2. Pablo Sola.

Promesas fem.- 1. Sandra Taipa; 2. Vanesa Gil.

Veteranos A masc.- 1. Francisco Espinosa; 2. Eduardo Artigas; 3. Armando Hernández.

Veteranos fem.- 1. Montse Abelló; 2. Cati Navarro; 3. Mari Carmen Carrillo.

Veteranos B masc.- 1. Wenceslao Carrasco; 2. Carmelo Martínez; 3. José Antonio Torre.

Absoluto masc.- 1. Víctor Navarro (Cajalón); 2. Rachid Damoun (Olimpo); 3. Javier Ceamanos (Cajalón); 4. Juan Carlos Apilluelo (Mayencos).

Absoluto fem.- 1. María José Pueyo (Olimpo); 2. Mónica Saludas (Transbaso Monzón); 3. Mairena Martínez (GMS).



David García, de GMS, fue el ganador en categoría junior.



Las pruebas absolutas registraron mayor participación que las escolares en Sabiñánigo.